

## RÉSUMÉ DE L'AVIS DE CONFIDENTIALITÉ

### Traitement des données pour le bon de commande installateur

Cet avis de confidentialité explique l'utilisation et le traitement de vos données en relation avec votre bon de commande.

Nous collectons	Nous fournissons	Nous utilisons
<ul style="list-style-type: none"><li>• Nom et prénom</li><li>• Courriel</li><li>• Adresse</li><li>• Numéro de téléphone</li><li>• Centre de dépôt Ecoflo</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Pièces</li><li>• Services</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• À interne<ul style="list-style-type: none"><li>- À des fins commerciales</li><li>- Au sein de nos filiales</li></ul></li><li>• Vos données ne seront pas vendues</li></ul>

**Exercer vos droits** : en remplissant le formulaire sur le site web

**Poser des questions** : en nous contactant à l'adresse [privacy@premiertech.com](mailto:privacy@premiertech.com)

Dernière mise à jour : 2024-03-06

## Traitement de données – Bon de commande installateur

### Quelles données sont collectées ?

Nous collectons votre nom, prénom, courriel, adresse ou votre numéro de téléphone et le centre de dépôt Eco flo si applicable.

### Pourquoi nous collectons ces données ?

Premier Tech -utilisera ces données afin de compléter ses obligations contractuelles envers vous quant au présent bon de commande.

### Qui est le responsable du traitement des données ?

Le responsable du traitement des données est Premier Tech Eau et Environnement Ltée, société canadienne basée au 1, avenue Premier Tech, Rivière du Loup (Québec) Canada G5R 6C1.

### Quelle est la base légale ?

La base légale du traitement de vos données personnelles est l'exécution du contrat.

### Combien de temps les données seront-elles conservées ?

Les données seront conservées uniquement pour la durée nécessaire à l'exécution du contrat prévu, sous réserve des durées prévues par les obligations légales et fiscales de Premier Tech,

### Qui sont les destinataires des données ?

Les données sont recueillies par Premier Tech Eau et Environnement.

### Comment exercer mes droits ?

Vous pouvez en tout temps exercer vos droits d'accès, de rectification, d'effacement, de limitation et de portabilité en nous contactant à [privacy@premiertech.com](mailto:privacy@premiertech.com).

### Y a-t-il un transfert de données hors Québec ?

Les données peuvent être partagées avec des tiers et, selon votre lieu de résidence, peuvent être transférées au Québec, au Canada ou aux États-Unis, au sein du groupe Premier Tech, ainsi qu'à des fournisseurs pour le traitement des données afin d'atteindre les fins auxquelles vous consentez. Nous nous engageons à mettre en œuvre les mesures nécessaires pour assurer un niveau de sécurité adéquat, conformément aux normes de l'industrie.

### Réclamations.

Vous pouvez en tout temps vous prévaloir de vos droits auprès des instances nationales appropriées. Vous pouvez également nous contacter en tout temps à [privacy@premiertech.com](mailto:privacy@premiertech.com) pour toute question ou problème.

## SUMMARY OF PRIVACY NOTICE

### Data processing for the installer order form

This privacy notice explains the use and processing of your data in connection with your order form.

We collect	We supply	We use
<ul style="list-style-type: none"><li>• First and last name</li><li>• E-mail</li><li>• Adress</li><li>• Phone number</li><li>• Eco flo deposit centre</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Parts</li><li>• Services</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Internal<ul style="list-style-type: none"><li>- For commercial purposes</li><li>- Within our subsidiaries</li></ul></li><li>• Your data will not be sold</li></ul>

**Exercise your rights:** by filling in the form on the website

**If you have any questions:** please contact us at [privacy@premiertech.com](mailto:privacy@premiertech.com)

Last update: 2024-03-06



## **Data processing – Order Form**

### **What data do we collect?**

We collect your last name, first name, address, e-mail address OR phone number, the eco flo deposit centre if applicable.

### **Why do we collect this information?**

Premier Tech will use this information to fulfill its contractual obligations to you with respect to this order form.

### **Who is responsible for data processing?**

The data controller is Premier Tech Eau et Environnement Ltd, a Canadian company based at 1, avenue Premier Tech, Rivière du Loup (Québec) Canada G5R 6C1.

### **What is the legal basis?**

The legal basis for processing your personal data is the performance of the contract.

### **How long will data be kept?**

Data will be kept only for as long as is necessary for the performance of the contract, subject to Premier Tech's legal and tax obligations.

### **Who will receive the data?**

Data is collected by Premier Tech Eau et Environnement.

### **How can I exercise my rights?**

You can exercise your rights of access, rectification, deletion, limitation and portability at any time by contacting us at [privacy@premiertech.com](mailto:privacy@premiertech.com).

### **Is data transferred?**

Data may be shared with third parties and, depending on your place of residence, may be transferred to Quebec, Canada or the United States, within the Premier Tech group, as well as to suppliers for data processing in order to achieve the purposes to which you consent. We are committed to implementing the necessary measures to ensure an adequate level of security in accordance with industry standards.



**Complaints.**

You may at any time exercise your rights with the appropriate national authorities. You may also contact us at any time at [privacy@premiertech.com](mailto:privacy@premiertech.com) with any questions or concerns.